

寄贈

嘉穂総合高等学校の生徒が製作した
ごみ収集庫3個を桂川町へ寄贈

嘉穂総合高等学校工業科の5名の生徒たちが課題研究の一環として製作した屋外ごみ収集庫3個を桂川町役場に寄贈しました。桂川町内に設置してあるごみ収集庫は木製のものが多く、劣化や腐食が目立つ物が多くあると感じた生徒たちの発案により、金属製のごみ収集庫の製作に至りました。寄贈いただいた屋外ごみ収集庫は、桂川中学校、桂川東小学校、桂川町学校給食共同調理場に設置いたしました。



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター
古代くん



1 桂川東小学校 2 桂川中学校 3 桂川町学校給食共同調理場の3箇所に設置しました。

10月
25日

大きなイモにびっくり！
桂川幼稚園イモ掘り体験！



桂川幼稚園の園児たちによるイモ掘りが、けいせん
とれたて村と地域の方々の協力のもと実施されま
した。収穫するのに悪戦苦闘しながらも、とれたイモ
を見て園児たちは大喜び。収穫したイモは、後日、「焼
き芋」に調理し園児たちに提供される予定です。



10月
7日

たばこポイ捨て禁止を啓発
福岡県たばこ販売協同組合が清掃活動

福岡県たばこ販売協同組合飯塚支部11名の方々が、
ボランティアで役場周辺の清掃活動を行いました。
たばこのポイ捨て禁止などを啓発するために行われ
ており、たばこ、落ち葉、ゴミなどを回収しました。
清掃後、役場周辺は見違えるように綺麗になりました。

